

Modes brinda a los usuarios nuevas formas de conectarse con otros en la misma sintonía, al tiempo que brinda más opciones sobre cómo hacen match.

LOS ÁNGELES - 10 de septiembre de 2025 - Hoy, Tinder presenta Modes, una nueva forma para que los usuarios coincidan en sus términos y encuentren conexiones que se alineen mejor con su ambiente.

Una nueva relación comienza en Tinder cada 3 segundos<sup>1</sup>, y con más de 100 mil millones de match realizadas en todo el mundo<sup>2</sup>, las posibilidades son infinitas. **Modes** ofrece a los usuarios espacios dedicados para explorar y conectarse con personas que comparten la misma sintonía, todo con más control.

La barra de navegación de modes se encuentra en la parte superior de la pantalla de inicio de Tinder, lo que facilita el cambio entre diferentes formas de emparejar, comenzando coel For You Mode y el Double Date Mode. Actualmente, For You Mode te permite ver a todos en un solo lugar, al igual que la experiencia clásica de Tinder. EDouble Date Mode te permite entrar en un espacio dedicado para descubrir otros pares de citas dobles.

## Double Date Mode

Este verano, presentamos <u>Double Date</u>, una función que te permite a ti y a un amigo emparejarse para hacer match con otras parejas, lo que lo hace más divertido, más social y con mucha menos presión para conocer gente nueva. A diferencia de la experiencia original, el **Double Date Mode** ahora ofrece un espacio dedicado para buscar otros pares, lo que facilita la conexión con los usuarios que buscan el mismo tipo de match. Las primeras pruebas mostraron que el **Double Date Mode impulsó un aumento de casi el 10% en la adopción global de double date**?

Y desde julio, hemos seguido viendo un fuerte compromiso, incluidos los usuarios de Double Date que envían casi un 25% más de mensajes por match que en los chats 1:1, y casi el 15% de los usuarios que aceptaron una invitación de Double Date son nuevos en Tinder o se reactivaron recientemente.<sup>3</sup>

"La Generación Z ha estado deseando formas más fáciles y sin presión de conectar, porque lo que te gusta y cómo quieres conectar puede cambiar de un día a otrodijo Cleo Long, directora sénior

de marketing global de productos de Tinder. "Hemos escuchado a nuestros usuarios alto y claro, y están buscando mejores matchs, no solo más. Modes es parte de nuestro esfuerzo continuo para crear productos que conduzcan a conexiones más significativas".

## ¿Qué sigue?

Esto es solo el comienzo de **Modes**. **El Double Date Mode** es una evolución de una función existente que ya ha resonado entre los usuarios, diseñada para crear una mejor experiencia en Tinder. De cara al futuro, planeamos introducir más **Modes** que vayan más allá de lo básico, atendiendo a intereses, intenciones y formas únicas de conectarse.

La barra de navegación de modes y el Double Date Mode ahora están disponibles en todo el mundo en iOS y Android.

## Acerca de Tinder

Lanzada en 2012, Tinder® revolucionó la forma en que las personas se conocen, pasando de un match a mil millones en tan solo dos años. Este rápido crecimiento demuestra su capacidad para satisfacer una necesidad humana fundamental: la conexión real. Hoy en día, la app ha sido descargada más de 630 millones de veces, lo que ha generado más de 100 mil millones de matchs en 190 países y en más de 45 idiomas, una cifra sin precedentes en la categoría. En 2024, Tinder ganó cuatro Premios Effie por su primera campaña global de marca, "Empieza con un Swipe™".

Tinder, el logotipo de flame, Swipe, Tinder U y It Starts with a Swipe son marcas comerciales de Tinder LLC.

- 1 Tinder, la aplicación de citas preferida para solteros menores de 30 años, completó un estudio que destaca los comportamientos de relación de las aplicaciones de citas en 2024. Esta encuesta identificó a los encuestados que entablaron una relación a través de Tinder el año pasado.
- <sup>2</sup> Datos globales de Tinder de agosto de 2024
- <sup>3</sup> Datos internos de Tinder julio de 2025

Additional assets available online: Additional assets available online:

 $\underline{https://mx.tinderpressroom.com/2025-09-10-Tinder-presenta-Modes-comenzando-con-el-Double-Date-Mode}$